

Protokolleintrag vom 28.09.2005

2005/388

Interpellation von Markus Schwyn (SVP) und Mauro Tuena (SVP) vom 28.9.2005: Parkuhren, Einsatz ohne Abgabe von Quittungen

Von Markus Schwyn (SVP) und Mauro Tuena (SVP) ist am 28.9.2005 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Dem Vernehmen nach kommt es immer wieder vor, dass Parkbussen zu Unrecht ausgestellt werden. Mit den heutzutage eingesetzten Parkuhren der Firma Taxomex ist es nicht möglich zu beweisen, dass die Parkgebühr ordnungsgemäss bezahlt worden ist.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Parkbussen bei kostenpflichtigen Parkplätzen (weisse Zone) wurden in den letzten 3 Jahren angefochten? Bei wie vielen wurde dabei argumentiert, dass die Parkgebühr bezahlt worden sei und die Busse zu Unrecht ausgestellt wurde?
2. Wie viele dieser Anfechtungen wurden an die nächst höhere Instanz weiter gezogen? Wie viele Parkbussen wurden zurückgezogen?
3. Warum setzt der Stadtrat Parkuhren ein, welche keine Quittung ausdrucken?
4. Wie stellt sich der Stadtrat dem Vorwurf, dass es einem korrekt Parkierenden nicht möglich ist zu beweisen, dass die Parkgebühr bezahlt worden ist und man somit der Willkür des PAD ausgeliefert ist?